
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Loko“ vom 30. Dezember 2017, 09:51

Ich muss da Oberon schon recht geben. Die ersten Jahre unter Bader waren gut. Was mir immer
noch sauer aufstösst ist seine immer wieder verkündete Mär wir wären finanziell gesund. Er und
Woy mussten wissen, dass uns das Wasser bis zum Hals steht. Und da muss man auch den
Aufsichtsrat in die Pflicht nehmen. Warum haben die Herren den zwei Vorständen nicht auf die
Finger geschaut?
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